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魚津ロータリークラブ 会報誌 
２０１２－２０１３年度 ＲＩ会長   田中 作次 

２０１２－２０１３年度 魚津ＲＣ会長 野澤 良成 

第２８３２回 例会報告                  ２０１２年７月１３日 

点鐘・握手 
ロータリーソング「我等の生業」 

ゲスト並びにビジターの紹介 なし 

 

誕生祝 

７月１３日 宮本夫人 
  最近二人で日帰りの旅行をしています。先日も京都の美術館巡りをして

きました。お勧めしたいのは細見美術館で、どこに美術館があるのかとい

う感じです。個人的で庶民的な美術館です。池大雅美術館は学芸員のおば

あさんが一人で管理しておられます。床が壊れそうな感じで大変でした。 
  地域環境委員会について話します。今年、魚津市で山城サミットが開かれます。桜の名所を作っていこ 
うと思います。 

７月１４日 谷川君 
誕生日が近くなると免許更新がありつい最近行ってまいりました。無事

故・無違反でゴールドにならせていただきました。その前は青でした。初

めて、免許にゴールド、青、緑があることを知りました。皆さん、知って

おられましたか。初めて免許を取った人が３年間だけ緑です。この年にな

って勉強になりました。子供も手を離れ、一緒に楽しみたいところです。

今後ともよろしくお願いします。 
 

会長挨拶 

  前回の理事会でも話し合われましたが、大相撲のチケットが32枚来ています。

是非、相撲を観に行って、市制 60 周年を盛り上げていただきたい。また、次期

の幹事エレクトとして辻英晴さんが承認されました。皆さん、温かい拍手をお願

いします。 
  今日、緊急の理事会を開かせていただきました。議題としては前回配布した事 
業計画書に不備が多く作り直した方が良い、作り直すときはきちんとしたものに 
作り直したいと思っています。やはり、ロータリーの4つのテストにあるように 
4つの精神を持って今後ともロータリー活動をやっていきたい。 

  皆様に迷惑をかけました。失礼もしたわけですが、もっともっとしっかりとみんなのためになるように

したいと思っています。 
   

幹事報告 

・高岡西RCより 事業計画書 
・北陸電力㈱魚津支社より 支社長就退任挨拶状 

・事業計画書に関して 

  会長、幹事で校正しましたが、間違いが多くあり申し訳ありませんでした。委員長さん方で見ていただ

き川島さんに申し出てください。会長・幹事は作り直す方向でいます。 



・松田さんより 半年間休むとの申し出 

 

会長より 

 中島久義さんより 7月27日(金)  船が魚津港に入港。11時から神事、皆さん出てきてくださいとの事。 

 

出席報告 小浜出席委員長 

 本日の出席者 ３１名 出席率 ８３．７８% 欠席者 ６名  
メークアップ済み 池上君 中川君 大島君 

 ２８３０回のメークアップ なし  
２８３０回の修正出席率 ９７．１４% →９７．１４％ 
 

ニコボックスの報告 辻英晴ニコボックス委員長 

・小浜さん→出席委員長として一年よろしくお願いします。 
･吉森さん→今期、釜山釜一友情交換の委員長をさせていただきます。よろしくお願いします。 

 

本日の卓話 クラブ協議会 各委員長年間活動方針説明 

社会奉仕委員会 大村委員長 クラブ活動計画書１６ページ参照 
・追加 
魚津工業高校のインターアクトが地区協議会の担当をされます。野澤委員長が

地区のインターアクトの委員長をしておられることもあり、ぜひ成功させたいので、皆様のご協力をお願い

します。 
  

会員委員会 清水副委員長 クラブ活動計画書１１ページ参照 
・委員長としては、新入会員を増やしたいとのことだと思いますので皆さんのご協

力をお願いします。 
 
出席委員会 小浜委員長 クラブ活動計画書１１ページ参照 
・前年度と違い、無断欠席とならないように、今までは当日9時までとしていましたがそれでは食事の

手配が間に合わないので、前日までの連絡とさせていただきます。 
 
広報委員会 小浜副委員長 クラブ活動計画書１２ページ参照 
・お願い 
 卓話、誕生祝、委員会報告等の原稿・メモ等を作成された場合、終了後、広

報委員長まで提出願います。 
 
ロータリー情報委員会 平﨑委員長 クラブ活動計画書１３ページ参照 
・情報委員会の役割はロータリーの中において情報を共有化することで、ロー

タリーの外に対してはあくまでも広報委員会である。３７人の情報を共有化す

ることが私の役目です。６回くらい集まっていただきますが、「何年未満の人は

集まってください。」「昔はこうやった。」との言葉を使わないようにさせていた

だきます。大事なことは過去からのロータリーの流れがあるので、資料に基づ

き、皆さんと勉強会をやりたい。クラブの中にも３０年、４０年の先輩がおられるので、ロータリーの

歴史、魚津クラブの流れについて話していただく機会を設けたいと考えていま

す。 
 
ニコニコボックス委員会 辻英晴委員長 クラブ活動計画書１３ページ参照 
 



インターアクト委員会 愛宕委員長 クラブ活動計画書１７ページ参照 
・聞くところによると魚津工業高校のインターアクトクラブがなくなり代わり

に執行部が担当しているということで少し衰退気味なのかなと思っている。よ

く交流しもう一度盛り上げなければならないと思っている。 
 
釜山釜一R.C.友情交換委員会 吉森委員長 クラブ活動計画書１９ページ参照 
 
国際奉仕委員会 吉森副委員長 クラブ活動計画書１８ページ参照 
 
国際青少年交換委員会 谷川委員長 クラブ活動計画書２０ページ参照 
・地区の委員長が交換学生の経験者でありパワフルで力が入っている。しかし、

本年度はベルギー短期留学生の受け入れはなく次年度が目標である。高校生を

対象とした派遣は一般より、ロータリアンの子弟を優先したいので、あれば申

し込んでほしい。2003年以降、受入・派遣実績がないので、ご協力をお願いし

たい。 
 
ロータリー財団・米山記念奨学会 寺崎委員長 クラブ活動計画書２１,２２ペー

ジ参照 
・ロータリー財団はなじみの浅い委員会である。が、一番大事な委員会である。米

山記念奨学会はロータリー財団よりなじみがある。寄付金に対する協力をお願いし

たい。 
 
S.A.A. 辻浩委員長 クラブ活動計画書２３ページ参照 
・会場監督として、いかに皆さんにスムースに和やかなうちに例会を行なって

いただけるか設定・実行する一番権威を持つ委員会です。私語があったら外へ

出す事ができます。富山県内で 3 番目に古いクラブで格式があり、例会を乱す

メンバーもほとんどいないので、何もしないで前に座っておればいいのかなと

思っています。30分前からお出迎えするよう頑張ります。 
 
あとがき    
 欠席のため、事務局に撮影・録音していただいた資料をもとに作成

しました。 
臨場感に乏しく、真実を広報していないのではと危惧しています。 
年間活動方針が出そろいました。 
やはり、スタートは「最初の方針が第一」ではないでしょうか。 


